

Isabelle Pelletier

1973-2006



En avril 2005, Isabelle quittait Québec, sa ville natale, et s'installait pour deux ans à Zabré (Burkina Faso). Zabré (chef-lieu du département de Zabré) est situé à 180 km de la capitale, Ouagadougou. Les conditions de vie y sont précaires : l'approvisionnement en eau potable est très difficile, il n'y a pas de service d'électricité ou de téléphone et la lutte pour survivre fait partie intégrante des préoccupations quotidiennes.

Coopérante pour Oxfam-Québec, Isabelle travaillait, comme conseillère en renforcement organisationnel, en alphabétisation et en santé, auprès de l'Association Yékouma Dakoupa.

Cette association burkinabè a pour mission de contribuer à l'amélioration des conditions de vie des femmes en milieu rural et, à travers ce mandat, elle prend en charge et suit les orphelins et les enfants vulnérables.

L'action d'Isabelle s'exerçait tant au niveau de la formation et du soutien du personnel, qu'au niveau de la gestion des projets qui étaient très diversifiés : agriculture, fosses à composter, élevage, apiculture, pépinières, jardins communautaires; construction du siège social; mise en place d'une mutuelle de santé; alphabétisation; recensement des orphelins, obtention des actes de naissance, inscription à l'école; élaboration d'un programme d'accompagnement pour les veuves, les orphelins et les enfants rendus vulnérables à cause du Sida...

Isabelle est décédée d'un paludisme neuro-cérébral, le 25 novembre 2006, à Ouagadougou. Pendant vingt mois, son accompagnement dévoué a su conquérir le cœur d'une communauté et lui redonner espoir pour une vie meilleure. Pour garder bien vivant le souvenir d'Isabelle et pour démontrer toute sa gratitude, l'Association Yékouma Dakoupa a nommé la salle de conférence de son nouveau siège social (inauguré le 3 février 2007), " Salle de conférence Isabelle Pelletier ".